
ボランティアの皆さまに感謝 !

会長  武藤 勇

木々の梢に茂る若葉もいよいよ夏めいてまいりました。
地域の皆さまには、ますますお元気でご活躍のこととご推察いたしますと共に、定例総会で決定された「福祉事業」の
進展のためによリー層のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

さて、今世界でNo.1を誇る日本人の健康寿命…健康に関する、医薬品やサプリメント等などマスコミを通してPRさ
れて販売されています。この中でお茶やコーヒーの効用について話題となつていました。

お茶といえば、 1月 のふれあい会食「つくしの会」で、大砂土東公民館茶道クラブ「代表 菊池久子」さんのメンバ
―に本格的なお茶を立てていただきました。

お茶は、中国唐代 (西暦 780年 頃)か らのもので、日本には、臨済宗の開祖となつた栄西禅師が宗から、抹茶と茶
種を持参 して普及 したとあります。

    禅師は、「喫茶養生紀」を著 し、当時の中国の文献を調べて、見聞をまじ
えた所説を記 している。それによると、お茶を飲むことによる効用として

.  ‐  1:養 生のための貴重な薬であつて、長生きするために、大事なもので
:     第11回     ・

′l砂土東地区社会福祉協議会総会

'    ある。
2:酒をさまし、眠らないようにする。

1  3:精 神は高揚し、その心は悦びと、希望にあふれる。3:精神は高揚 し、その心は悦びと、希望にあら

増刊号 (平成27年6月 )

[発行]会長 武藤 勇

[編集]広報部
丁337… 0053

さいたま市見沼区大和田町 1-1387‐ 1

電話 口FAX 048-687-7935

http:〃oOsatohigashi.sakura.ne.jp

第11回 大砂土東地区社会福祉協議会総会無事終了

諄覆ま薯ず肇髪:‐ib 彗請Li 「   1:い ろいろな傷を治し、利尿と使通を正し病気の予防に効果がある。

と記してみました。
つ一人暮らしの方を対象に、月に一度「会食

大砂土東公民館
会  東大宮コミュニティセンター
い仲間をつくる場ともなつています。

ボランティアの皆さん毎回有難うございます。ボランティアの皆さん毎回有難うございます。
今年度もよろしくお願い致します。

大砂土東地区社会福祉協議会組織図
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大砂土東地区社会福祉協議会の行動計画に
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す。皆さまのご協力をお願い致します。

広報部部長  斉藤 威夫
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情報をこれからも伝えて行きたいと考え
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総務部部長  ‐野崎 宏昭

引き続き総務部長を拝命しました。
地域福祉の課題の解決に向けて「地域福祉推進
委員会」のご協力を得ながら活動を進めていま
す。      |
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